

Valparaíso: suspenden clases en Escuela de Peñuelas por urgencia sanitaria; apoderados acusan lenta reacción del SLEP

Una delicada **urgencia sanitaria** afectó este lunes 13 de octubre a la **Escuela Teniente Julio Allende de Peñuelas (Valparaíso)**, luego de que una **fosa séptica rebalsada** esparciera restos fecales en el patio. Para este martes, el problema **aún no estaba completamente resuelto**, por lo que **las clases fueron suspendidas de facto**: muchos apoderados **optaron por no enviar** a sus hijos al establecimiento mientras no se aseguren condiciones mínimas de higiene.

Desde el centro de padres señalaron que “**no expondremos a nuestros hijos** a una situación que representa un **riesgo evidente para la salud**”, exigiendo **vaciado total de la fosa y sanitización completa** del sector afectado.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo con el testimonio de apoderados, **a las 15:30 del martes** llegó nuevamente un camión a realizar el vaciado. Pese al operativo, “**quedaron restos de feas en el patio**”, lo que mantendría el **riesgo sanitario** para la comunidad escolar. Agregaron que, **aunque se comprometió la presencia de un representante del SLEP a las 15:00, nadie llegó y no se ha entregado una respuesta formal** al equipo directivo ni a las familias; sólo habría un **comunicado público “que falta a la verdad”**, según su versión.

Desde el **Consejo Regional**, la **consejera Paula Rosso** sostuvo que “**esto podría haberse evitado**”, apuntando a **negligencia y falta de gestión** frente a necesidades que la comunidad educativa ha venido denunciando. Recordó que el plantel **ya había suspendido clases anteriormente** por situaciones graves y que esta interrupción “**se pudo prever**”.

Valparaíso: suspenden clases en Escuela de Peñuelas por urgencia sanitaria; apoderados acusan lenta reacción del SLEP

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Las familias reiteraron que la **suspensión no fue decretada por el SLEP**, sino que **fue una decisión de los apoderados** ante la falta de condiciones sanitarias, y que **aún no se realiza la sanitización** del área afectada.

Valparaíso: suspenden clases en Escuela de Peñuelas por urgencia sanitaria; apoderados acusan lenta reacción del SLEP



Valparaíso: suspenden clases en Escuela de Peñuelas por urgencia sanitaria; apoderados acusan lenta reacción del SLEP



y tú, ¿qué opinas?